お客様にお伝えしたい「お役立ち情報」を お届けします!





2017 月号

編集担当者からひとこと 色彩商標登録!

いつも大変お世話になっております。杉屋事務器の中原です。桜やお花見の季節になってきました。毎年のことですが桜を見ると気持ち が和みますよね!

先月のはじめに色彩のみからなる商標登録が認められたのはご存知ですか?平成27年4月から受付を開始した新しいタイプの商標登録の 一つです。新しいタイプの商標登録とは企業のブランド戦略の多様化を支援するために従来の文字や形の商標に加え、音・動き・フォログラ ム・色彩のみの新しいタイプの商標として認めるゆうものであるようです。平成27年4月の開始からこれまでに、色彩の商標登録以外はさ まざまな物の登録が進んでいて色彩のみの商標登録のみが0件という状況でしたが、先月初めて2件の商標が認められました。認められた 商標はトンボ鉛筆のMONO消しゴムのカバーに使用されているデザインとセブンイレブンの店舗などで使用されているデザインの2件です。

トンボ鉛筆は1969年にMON0消しゴムの本体カバーに使用してから 48年間デザインを変えておらず、商品が増えてもデザインルール に基づいて統一的にしようしてきているそうです。「青・白・黒」の 3本ラインの色彩を見るとあの消しゴムだ!と分かるのがMONO消 しゴムの知名度ですよね!他にも色彩で分かるものがどんなもの があるのか是非さがしてみてください!





ちなみにこれは MONO消しゴム セブンイレブン 分かりますか?

Topics 01

しっかりとした情報セキュリティを!

マルウェア(悪意のあるソフトウェア)が添付されたメールの送信先を国別でみてみると日本が2番目に多いことをご存知でした? Kaspersky lab (コンピュータセキュリティ会社)の調査で同社の製品利用者より収集した情報をもとにした結果で、2016年はスパム(受

信者の同意を得ず、広告や勧誘などのために不特定多数に大量配信されるメール)が全メールの 58.3%を占め、送信先については国別にみると「ドイツ」が前年同様に最多で14.1%。そして、前年 から3.5ポイント増で「日本」が2番目に多い結果となっています。2位以下は3位が「中国」で7.3%。 4位が「ロシア」で5.6%と続きます。日本に対してマルウェアのメールが多い理由としては、日本人 や日本の企業が情報セキュリティのことがよく分からず、危機管理の意識が低くなっていることが 挙げられるそうです。さらに、日本企業は実際に被害を受けても情報公開しない企業が多いことで、 そこまでの被害が出でいないと錯覚をしてしまい対策が進まないままサイバー攻撃を受けている のが現状のようです。インターネットの利用は個人にとっても、ビジネスにとっても利用するこ とが当たり前になっている時代なのでしっかりとした情報セキュリティを行うことをおすすめし ます。



杉屋事務器のイチオシ商品はこれ!

オススメ商品のご案内

三菱鉛筆 アドバンス M5-559 (定価¥550)

3月22日に三菱鉛筆から、キレイな文字が書けるシャープ「アド バンス」が新発売されました!クルトガは現在も学生を中心に大 人気のシャープです。自動で芯を回転させ、文字が太くならない のが特徴でおなじみですが、そのクルトガよりもさらに芯を自動 回転させ、濃さも・太さもずっと変わらず書き続けられ、さらに芯 折れ防止機構を搭載したシャープがこの「アドバンス」です!ク ルトガを愛用している方は是非、進化したシャープを使ってみて ください!



杉屋事務器の最新情報や文具の豆知識などご紹介♪

ホームページリニューアル!のご案内!

ジムっ鬼~を全面に!!

杉屋事務器では4月にホームページリニューアルを致します。 20年ぶりのリニューアルです!!まだ一度もご覧になられてない方も、 以前のホームページをご覧になられた方も、是非一度訪問してみてくだ さい!!

http://www.sugiya.co.jp

是非、ご訪問お待ちしております!



株式会社杉屋事務器 発行:

URL: http://www.sugiya.co.jp

杉屋事務器からのお知らせ

杉屋事務器



本社:〒473-0917

愛知県豊田市若林西町西山15(高岡中学校前)